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進行 

 

校長挨拶 

学習発表会…子ども達の様子はどうだったか。 

教師一丸となって準備してきた。また子ども達もそれによく応えてくれた。ご

意見をお願いしたい。 

保護者アンケート（学校評価）についてもご意見を。 

１２／１付け コミュニティ・スクールモデル校に H31年度まで 

H31年度からは、町全体で国版のコミュニティ・スクールへ移行の予定。 

記録に事務職員を配置。 

 

議事進行 

本年度の取組について 

・外国語活動 

・行事の充実 

・挨拶運動、ボランティア運動 

・学校評価アンケート調査結果から 

今日の説明、及びこれまでの学校行事や地域での様子などから、ご意見をお願

いします。 

 

 

部活→社会体育へ（アユスポ等） 

どのくらいの子どもが所属しているのか、また、社会体育に所属していない子

どもは何をしているのか。体力の低下が心配。 

学力・体力等が貧困により格差が出るのではと心配している。 

 

社会体育に所属している子どもについて、具体的な数は把握していない。 

昨年に比べ、２～３割増えていると聞いている。（大人も含めて） 

しっかり数を把握したい。 

 

学校評価アンケートで、いじめについての項目で数値が低かったが、学校では

具体的にどのようなことをされているのか。 

 

人権学習を通して子どもたちに啓発をしている。人権学習の期間は意識が高ま

るが、持続させていくことが大切。３学期も続けて取り組みを行う。 

 

ｅライブラリを使っての学習は、自宅でもできるのか。また、スマホや町の図

書館等ではどうなのか。 
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子ども達は、タブレットは慣れているが、マウスが使えない。 

 

スマホでもできるが、画面が小さい。 

12 月から新しいサービスが入り、学校での学習と家庭での学習の積み重ねが

できるようになる。 

ｅライブラリ事業は、町がとても大きな予算を付けてくれている。しっかり活

用していかなければ。 

 

定期的に周知を（使い方等） 

ＰＣ用の画面、スマホ用の画面等あれば…。 

 

今後、できることがあると思う。 

 

 

上豊内 小学生 20名（10名？） 

交流の場は、ラジオ体操、老人会、年賀状のやりとりなど 

どこの家の子どもかわからない。 

「子ども民生委員」について 

 

子ども民生委員については知らなかった。学校も勉強してみます。 

 

 

子どもの下校…車が多い道を通るので、１列で。 

学校便り…評判がいい。プリントもらいたい。 

 

ホームページを見ることが可能なら、過去の記事もすべて載せているので見て

ほしい。 

 

 

この場では出しにくいご意見があれば、本日配付のアンケートに記入を。 

次回は 2月末か 3月初旬を予定。 

 

 

学習発表会での 2年生の劇が気になった。中学校で出てくる課題に取り組んで

あり、すごいと思ったが、2年生らしい言葉があるともっと良かった。子ども

達にとって大変な中身だったのでは。 

 

山下先生が中心に取り組んでいる。思いがあってやっていること。 

しっかり子どもの実態を見て、子どもたちに合わせて作り上げている。 

 

本日の御礼、及び閉会 

 

 


